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ABSTRAK 

Supriyianto. 2021 Strategi Manajemen Pembelajaran Pendidikan Agama Islam 

dalam menanamkan nilai-nilai Multikultural (Studi kasus SMP Islam AL-

Qodiriyah Batuputih Sumenep), Tesis Prodi Manajemen Pendidikan Islam Program 

Pascasarjana Institut KH. Abdul Chalim, Pembimbing : Dr. H. Abu Darim, M.Pd, 

M.Si 

Kata Kunci: strategi, manajemen, pembelajaran PAI, multikultural. 

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan yang dilatarbelakangi oleh  

munculnya persoalan-persoalan guru dalam menanamkan nilai–nilai multikultural  

di SMP Islam AL-Qodiriyah. 

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui strategi manajemen apa  saja 

yang dilakukan oleh guru pendidikan agama Islam dalam menanamkan nila-nilai 

multikultural di SMP Islam AL-Qodiriyah, untuk mengetahui penerapan nilai-nilai 

pendidikan multikultural di SMP Islam Al-Qodiriyah, untuk mengetahui faktor  

pendukung dan penghambat yang dihadapi dalam menerapkan strategi penanaman  

nilai-nilai multikultural di SMP Islam AL-Qodriyah.  

Dalam penelitian ini penulis menggunakan pendekatan kualitatif dengan  

analisis deskriftif kualitatif, teknik pengumpulan data menggunakan metode  

observasi, dokumentasi, dan wawancara. Analisis data dalam penelitian ini  

menggunakan metode deskriptif analitik yaitu dengan pengambilan data-data riil 

tentang stategi guru pendidikan agama Islam dalam menanamkan nilai-nilai  

multikultural di SMP Islam AL-Qodiriiyah  

Dari hasil penelitian ini, menunjukan ada beberapa langkah yang dilakukan  

oleh guru berkaitan dengan strategi yang digunakan untuk menanamkan nilai-nilai 

multikultural di SMP Islam AL-Qodiriyah Strategi guru dalam menanamkan nilai-

nilai  multikultural di SMP Islam AL-Qodiriyah adalah guru mengajarkan rasa 

kasih sayang,  toleransi, kerukunan, kedamian, dan sikap saling tolong menolong 

antar sesame dalam kehidupan sehari-hari. Menunjukkan keteladanan guru dalam 

interaksi  antara guru dengan murid. Guru mengajak murid untuk bekerjasama. 

Adapun  faktor pendukung adalah pihak sekolah,sarana prasarana dan adanya unsur  

transpirasi seingga penanaman nilai-nilai multikultural pada sisa bisa berjalan  

dengan baik dan lancar. Adapun faktor penghambat adalah kurang dukungan  orang 

tua dan kurangnya persepsi antar guru agama. 
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ABSTRACT 

Supriyianto. 2021 Learning Management Strategy for Islamic Religious Education 

in Instilling Multicultural Values (Case Study of AL-Qodiriyah Batuputih Sumenep 

Islamic Middle School), Thesis of Islamic Education Management Study Program 

Postgraduate Program Institute KH. Abdul Chalim, Supervisor : Dr. H. Abu Darim, 

M.Pd, M.Sc 

Keywords: strategy, management, PAI learning, multicultural. 

This research is a field research which is motivated by the emergence of 

teacher problems in instilling multicultural values in AL-Qodiriyah Islamic Junior 

High School. 

The purpose of this study is to find out what management strategies are 

carried out by Islamic religious education teachers in instilling multicultural values 

in AL-Qodiriyah Islamic Junior High School, to determine the application of 

multicultural education values at Al-Qodiriyah Islamic Junior High School, to 

determine the supporting factors and the obstacles faced in implementing the 

strategy of planting multicultural values in AL-Qodriyah Islamic Junior High 

School. 

In this study, the author uses a qualitative approach with qualitative 

descriptive analysis, data collection techniques using the methods of observation, 

documentation, and interviews. Analysis of the data in this study used a descriptive 

analytical method, namely by taking real data about the strategy of Islamic religious 

education teachers in instilling multicultural values in AL-Qodiriiyah Islamic 

Junior High School. 

From the results of this study, it shows that there are several steps taken by 

the teacher related to the strategies used to instill multicultural values in AL-

Qodiriyah Islamic Junior High School The teacher's strategy in instilling 

multicultural values in AL-Qodiriyah Islamic Junior High School is the teacher 

teaches compassion. , tolerance, harmony, peace, and mutual help among each other 

in everyday life. Showing the teacher's example in the interaction between teachers 

and students. The teacher invites students to work together. The supporting factors 

are the school, infrastructure and the element of transpiration so that the planting of 

multicultural values in the remainder can run well and smoothly. The inhibiting 

factors are the lack of parental support and the lack of perception among religious 

teachers. 
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 مستخلص البحث 
 دراسة) الثقافات متعددة قيم غرس في الإسلامي الديني للتعليم التعلم إدارة استراتيجية 2021. سوبرييانتو

  التربية   إدارة  دراسة  برنامج  أطروحة  ،(  المتوسطة   الإسلامية  سومينب  باتوبوتيه  القديرية  لمدرسة  حالة

 M.Pd،  M.Sc دريم، أبو .H .د: المشرف الشليم عبد .KH العليا الدراسات برنامج معهد الإسلامية

تعلم  ، إدارة   ، إستراتيجية  المفتاحية:  الإسلامية الكلمات  الدينية  متعدد   التربية   ،

 .الثقافات

قيم  في غرس  المعلم  مشاكل  بظهور  مدفوع  ميداني  بحث  البحث هو  هذا 

 .التعددية الثقافية في ثانوية القادرية الإسلامية 

التي   الإدارية  الاستراتيجيات  معرفة  هو  الدراسة  هذه  من  ينفذها الغرض 

مدرسة   في  الثقافات  المتعددة  القيم  غرس  في  الإسلامية  الدينية  التربية  معلمي 

القادرية الإسلامية الإعدادية ، لتحديد تطبيق قيم التعليم متعدد الثقافات في مدرسة  

والمعوقات  الداعمة  العوامل  تحديد  بهدف  الإعدادية  المرحلة  الإسلامية.  القادرية 

استرا  تنفيذ  تواجه  القادرية التي  ثانوية  في  الثقافات  متعددة  القيم  غرس  تيجية 

 .الإسلامية

في هذه الدراسة ، يستخدم المؤلف نهجًا نوعيًا مع التحليل الوصفي النوعي 

، وتقنيات جمع البيانات باستخدام طريقة الملاحظة والتوثيق والمقابلات. استخدم  

لي ، أي من خلال أخذ بيانات  تحليل البيانات في هذه الدراسة المنهج الوصفي التحلي 

حقيقية حول استراتيجية معلمي التربية الدينية الإسلامية في غرس القيم المتعددة  

 .الثقافات في مدرسة القادرية الإسلامية الإعدادية

تتعلق  المعلم  بها  قام  عدة خطوات  هناك  أن  يتبين  الدراسة  هذه  نتائج  من 

الم  القيم  لغرس  المستخدمة  القادرية بالاستراتيجيات  مدرسة  في  الثقافات  تعددة 

الإسلامية الإعدادية. استراتيجية المعلم في غرس القيم متعددة الثقافات في القادرية 

والوئام   والتسامح  الرحمة  يعلم  الذي  المعلم  هي  الإسلامية  الإعدادية  المدرسة 

  والسلام والمساعدة المتبادلة بين بعضهم البعض في الحياة اليومية. عرض مثال 

المعلم في التفاعل بين المعلمين والطلاب. يدعو المعلم الطلاب للعمل معًا. العوامل  

الداعمة هي المدرسة والبنية التحتية وعنصر النتح بحيث يمكن غرس القيم متعددة  

الثقافات في الباقي بشكل جيد وسلس. العوامل المثبطة هي نقص الدعم الأبوي وقلة 

 .الإدراك لدى معلمي الدين
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